

López-Valverde se ha reunido en San Francisco (EE UU) con la asociación ISMS Forum Spain

La Comunidad de Madrid avanza en la formación y sensibilización de la sociedad en materia de ciberseguridad

28 de abril de 2025.- El consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, ha mantenido hoy un encuentro en San Francisco (EE UU) con representantes de la Asociación Española para el Fomento de la Seguridad de la Información, ISMS Forum Spain. El objetivo de esta cita ha sido avanzar en el acuerdo de colaboración que la Comunidad de Madrid y esta organización sin ánimo de lucro mantienen para formar y sensibilizar a ciudadanos y empresas sobre riesgos y desafíos del nuevo entorno digital.

Esta reunión se enmarca en el viaje del responsable regional a Estados Unidos con motivo del evento internacional sobre ciberseguridad *RSA Conference 2025*. Durante la reunión, en la que han participado CISOs (*Chief Information Security Officer*) de empresas de nuestro país, ambas partes han abordado los principales retos que el desarrollo tecnológico plantea a toda la sociedad, con especial atención a aquellos que afectan a la Administración pública y a su relación con los ciudadanos. En este sentido, han profundizado en sus compromisos para poner en marcha de forma conjunta programas académicos y de desarrollo profesional en esta materia, fomentando el talento y la empleabilidad.